
 

 ＲＩ：ロータリーに輝きを！ 地区：行動しよう！出席報告：出席 32 名(ＭＣ出席 6 名) 欠席 5 名 本日の出席率 86.5％  

第 926 回例会 次期 大塚年度クラブ協議会   6 月 11 日(木) 19 時 紫雲閣 会長：小沢政治・幹事：野口健吉  

 

小澤政治会長：本年度も後２回、今日は次年度のクラブ協議会です、よろしくお願いします。 大塚 幟 会長エレクト：次年

度方針は「ロータリーを理解し、ロータリーを楽しもう！」です！ 林 好久 次期幹事：大塚会長を補佐して頑張ります！ 

 

クラブ協議会：各部門の委員会別にテーブルに分かれて、委員長を中心に次年度の活動方針や事業方針の意見交換を行いました。 

   

飯能ＲＣ間辺元幸様  野口幹事：小説「天の園」の朝ドラ化のお願いに「ＮＨＫの制作局長」にお会いしてきました、美しい唐子地

区が舞台の朝ドラができると良いですね！原口委員長：ベルギーに行っている交換留学生テイ・マリさんから報告が届きました「ベル

ギーでは３か所目のホストファミリーになり、フランス語もだいぶ上手になりました。先日はスペイン旅行も楽しく行ってきました。」、 

ニコニコボックス報告：本日 14 名 金額 35.000 円 （前回まで 1.146.000 円） 累計 1.181.000 円  

 飯能ＲＣ 間辺元幸様：本日はお世話になります。 内山明夫：今日は花いっぱい運動で市内の公園に花の植え込みをしまし

た！  菊池秀之：誕生日のお祝い、良い思い出になりました。  須田清美：６月７日の誕生日で６７歳になりました。 盛島美智

子：主人の誕生日にステキな観葉植物をありがとうございました。  以下 4 名同じ内容です。野口健吉・吉田守男・鯨井美知子・

永野英吉：飯能ＲＣ間辺様、ようこそむさしＲＣへ！ 以下5名同じ内容です。小澤政治・大塚幟・林好久・吉田英三郎・小久保

佳：本日は次年度クラブ協議会です、よろしくお願いします。 出席：中村善博   ニコニコ：盛島美智子    会報：内山明夫  


